

Eine Welt voller Musik

Emma, Paul und ihre Kuscheltiere

spielen zu Hause. Sie wollen gemeinsam musizieren.

„Ich möchte Trompete spielen“, ruft die Giraffe. „Ich weiß gar nicht, wofür ich mich entscheiden soll. Es gibt so viele schöne Instrumente“, meint Paul. „Ich auch nicht“, sagt Emma.

„Komm, lass uns ein Abenteuer erleben und alle Klänge und Melodien kennenlernen, die unsere Instrumente machen können.

Vielleicht hilft uns das bei unserer Entscheidung.“

Drücke die Noten auf
jeder folgenden Seite.





Ein magischer Auftritt

Hörst du die helle Melodie der Violine? Sie wird von einem Klavier begleitet. „Die Violine ist ein Streichinstrument“, weiß Paul. „Wenn der mit Pferdehaaren bespannte Bogen über die Saiten streicht, bringt er sie zum Vibrieren. Und der Holzkorpus der Violine verstärkt den Klang. Hör nur: Der Violinist kann kurze spitze Töne spielen, aber auch lange weiche.“ „Wie wunderschön das klingt“, sagt Emma verzaubert.



Wiese der Träume



„Diese Musik klingt wie ein Traum von einer Blumenwiese“, schwärmt Paul. „Hörst du auch die Klänge des Cellos, die der Wind zu uns hinüberträgt?“ „Auch das Cello ist ein Streichinstrument. Es sieht ein bisschen aus wie eine Violine, aber es ist viel größer. Deshalb sind seine Töne auch tiefer und dunkler“, sagt Emma.

„Am liebsten würde ich den ganzen Tag hierbleiben.“

Schließ deine Augen und lausche gemeinsam
mit Emma und Paul der Musik.